



🏠 Gebäude **Ennstalhalle**

Errichtet **Adresse**

1999 | Hauptstraße 24



Errichtet auf den unbebauten Grundstücken der Familie Karl Götzenauer und der Stadtgemeinde (ehemaliger Pausenhof und Fußballspielplatz für die Volks- und Hauptschule), eröffnet am 22.06.1999.

Gesamtbauzeit: 17 Monate

Kosten: 8,7 Mio.

Planung: Firma Delta Wels

Bauherr: Siedlungsgenossenschaft "ennstal"

2.700 m² Gesamtnutzfläche

3 teilige Normturnhalle, geeignet für alle internationalen und nationalen Hallenwettkampfsportarten. Fassungsvermögen bis zu 3.000 Besucher

400 Tribünenplätze

1.500m² Veranstaltungsfläche

Namensgebung: Für die unter dem Arbeitstitel „Bezirkssportzentrum“ gebaute Sporthalle zwischen Hauptstraße und Bahnhofweg wurde der künftige Name „Ennstalhalle“ festgelegt.

Quelle: Folder über die Ennstalhalle, März 2008

👤 Verfasser: Mag. Helmut Kollau

📅 Letzte Überarbeitung: 29.12.2023